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Protokoll 
 
der Jahreshauptversammlung vom 13.03.2023 DLRG Ortsgruppe Linn e.V.  
 
Ort: Gaststätte „En et Büdche“ 
 
Beginn: 20:00 Uhr  
 
 
TOP 1) Begrüßung durch den Leiter der DLRG Ortsgruppe Linn e.V. 
 
Die Begrüßung erfolgte durch den 1. Vorsitzenden Bernd Hartmann. Er begrüßte,  
Theo Zantis für die DLRG OG Bockum e.V., Martin Bagsik als Vertreter der DLRG Bezirk 
Krefeld e.V., Frank Hamm und Rosi Krokowski von der DLRG OG Uerdingen e.V. . 
Außerdem begrüßte Bernd Hartmann unsere Ehrenmitglieder Bernd Müskes und Heinz 
Brockers.  
Bernd Hartmann teilte mit, dass die Vorstandsmitglieder Nicole Sparla (krankheitsbedingt) 
und Stephan Sparla (berufsbedingt) entschuldigt fehlen.  
 
TOP 2) Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
 
Es erfolgte die Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung. 
Es wurde von einigen Mitgliedern mitgeteilt, dass sie keine schriftliche Einladung bekommen 
hätten. Da alle Einladungen per E-Mail und Post rausgeschickt wurden, muss nun 
nachgeforscht werden, woran es gelegen hat, warum manche Mitglieder keine Einladung 
bekommen hätten.  
Bernd Hartmann bat um Genehmigung der Tagesordnung.  
Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 3) Totenehrung 
 
Alle Anwesenden gedachten der Toten. (Ehrenmitglied Ingeborg Kranebroeker 03/2022) 
 
 
TOP 4) Genehmigung des Protokolls der JHV 2022 
 
Bernd Hartmann fragte, ob das Protokoll vorgelesen werden solle.  
Es wurde einstimmig beschlossen, dass jeder das auf den Tischen bereitliegende Protokoll 
durchlesen könne und auf das Vorlesen wurde verzichtet.  
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022/2021 wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 5) Jahresberichte 
 
Bernd Hartmann bedankte sich bei allen Aktiven, besonders bei allen, die in der 
Schwimmhalle oder beim Einsatz ihren Dienst absolvierten sowie dem Vorstand für die 
geleistete Arbeit. Besonders betonte er die gute Zusammenarbeit mit dem Bezirk und den 
anderen Ortsgruppen.  
 
Danach gab er das Wort an die Geschäftsführerin Andrea Klaffke-Hartmann weiter. Diese 
fing mit Ihrem Bericht an und verlas auch den Bericht der stellvertretenden Schatzmeisterin.  
 
Danach las Thomas Menke den Bericht für die Ausbildung vor.  
 
Es folgte der Bericht des Einsatzes, den Bernd Hartmann vorlas. 
Bernd Hartmann betonte, dass die Zusammenarbeit des Einsatzes mit den verschiedenen 
OGs super läuft. 
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Er berichtete, dass vermehrt Anfragen zu Sanitätsdiensten kämen, sei es beim Schützenfest, 
Weihnachtsmarkt, Einsätze in der Yayla-Arena in Zusammenarbeit mit dem Bezirk und den 
Maltesern. Außerdem unterstützte die DLRG kostenlos die Veranstaltung „Linn for Africa“. 
 
Die DLRG ist nun auch offiziell dem Katastrophenschutz zugeteilt worden und kann nun 
auch Fördergelder in Anspruch nehmen. 
 
Bernd teilte mit, dass Anja Bissling und Thorben Bissling (Sohn) zukünftig die Schatz-
meisterei und evtl. die Geschäftsführung (auch nach dem Zusammenschluss) unterstützen 
würden. Anja Bissling fehlte krankheitsbedingt entschuldigt. Näheres unter TOP 10. 
 
Nadine Menke teilte mit, dass sie und die stellvertretende Vorsitzende, Nadine Jöris, 
zurückgetreten seien und dass es dadurch in unserer OG keinen Jugendvorstand mehr 
gäbe. 
Allerdings plane Nadine Menke, auch im Zuge des Zusammenschlusses mit den anderen 
OGs, im Jugendbereich tätig zu bleiben. Die traditionelle Jugend-Veranstaltungen, wie z.B. 
das Plätzchenbacken solle bestehen bleiben.  
 
TOP 6) Aussprache zu Top 5  
 
Es gab keine Nachfragen oder Wortmeldungen.  
 
TOP 7 Bericht der Revisoren 
Die Revisoren berichteten zu den Jahreskassenabschlüssen 2019, 2020 und 2021 
 
TOP 8 Wahl eines Versammlungsleiters 
Martin Bagsik wurde vorgeschlagen und er wurde einstimmig gewählt. 
Martin bedankte sich und betonte die gute Zusammenarbeit und er freue sich auf die 
Verschmelzung und glaube, dass es auch künftig eine gute Zusammenarbeit geben wird.  
 
Martin fragte, wer für die Entlastung sei. Es gab keine Enthaltungen und keine 
Gegenstimmen.  
 
TOP 9 Entlastung des Vorstandes 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet 
 
TOP 10 Neubesetzung der Schatzmeisterei 
 
Bernd Hartmann teilte mit, dass Tanja Platen als 1. Schatzmeisterin zurückgetreten sei. 
Dadurch wurde die 2. Schatzmeisterin, Nicole Sparla, automatisch 1. Schatzmeisterin. Durch 
den Rücktritt von Tanja Platen, wurde die Stelle der stellvertretenden Schatzmeisterin neu 
besetzt. Anja Bissling wurde kommissarisch zur stellvertretenden Schatzmeisterin ernannt.   
 
 
TOP 11 Haushaltsplan und Haushaltssatzung 
 
Bernd stellte den Haushaltsplan und die Haushaltssatzung vor. Beide Dokumente lagen auf 
den Tischen ausgelegt. Alle Anwesenden lasen sie sich durch.  
 
Es gab keine Nachfragen oder Wortmeldungen.  
 
Es gab keine Einwände und die Haushaltssatzung und der Haushaltsplan wurden einstimmig 
genehmigt.  
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TOP 11) Anträge 
 
Es waren keine Anträge eingegangen.  
 
Bernd Hartmann und Martin Bagsik erklärten die Vorgehensweise der Verschmelzung der 
Ortsgruppen im Jahr 2024. 
Die Verschmelzung war ursprünglich für Juli 2023 geplant. Dies konnte aber zeitlich nicht 
erfolgen und wurde deshalb verschoben (1. Quartal 2024 rückwirkend zum 01.01.2024).  
 
Am 17.04.2023 wird es ein Treffen mit den Geschäftsführungen, Ausbildungsleitern und OG-
Leitern bzgl. des Zusammenschlusses geben. Es sei geplant, ein einheitliches 
Anmeldeverfahren zu etablieren. In diesem Zusammenhang erklärte Thomas Menke, dass 
der Ausbildungsleiter wahrscheinlich auch Standortleiter werden würde und dann mit der 
Geschäftsführung eng zusammenarbeiten würde. Ein wichtiges Thema würde u. a. sein, ob 
es zukünftig Eintrittsgelder geben wird oder ob es ein Kartensystem geben wird. Ein Vorteil 
des Zusammenschlusses würde sein, dass es eine große Ausbildungsabteilung gäbe. 
Dadurch könne man sich wesentlich leichter gegenseitig unterstützen.  
 
TOP 12) Verschiedenes 
 
Matthias Eschbach wurde von ehemaligen Mitgliedern gefragt, wo sie Einsatz- oder 
Ausbildungskleidung abgegeben könnten. Bernd Hartmann erklärte, dass sie gerne bei der 
DLRG OG Linn e.V.-Geschäftsstelle abgegeben werden könnten und diese dann eingelagert 
würden.  
 
Da es keinerlei Fragen oder Anregungen mehr gab, schloss Bernd Hartmann die Sitzung.  
 
Er bedankte sich bei allen Anwesenden.  
 
Ende:    20:55        Uhr 
Krefeld, den 13.03.2023 
 
Bernd Hartmann     Andrea Klaffke-Hartmann  
(Vorsitzender)      (Geschäftsführung und Protokollführerin) 
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Bericht der Geschäftsführung 
 
Hallo,  
zuerst möchte ich mich ganz herzlich für die gute und auch fordernde 
Zusammenarbeit bedanken.  
Alle engagieren sich wirklich ehrenamtlich und mit viel Einsatz und Zeit, damit unsere 
Ortsgruppe funktioniert. Sei es in der Halle, die Ausbildung, die Kasse, der Einsatz 
und auch hinter den Kulissen. Vieles wird oft nicht direkt gesehen, es gibt Sitzungen, 
an denen man teilnimmt, es gibt Fortbildungen und auch unzählige Telefonate. Aber 
dadurch, dass alle mitmachen, klappt es. Vielen Dank dafür. 
 
Und nun zu den Fakten:  
Trotz Ausfall der Schwimmstunden und Schließung des Linner Schwimmbads wegen 
Corona, sind doch die meisten Mitglieder nicht ausgetreten, dennoch war die 
Mitgliederzahl z.B. 2021 mit insgesamt 173 Mitgliedern recht gering. Seit letztem 
Jahr geht es aber wieder aufwärts. Am 31.12.2022 hatten wir 193 Mitglieder.  Die 
meisten Mitglieder sind Kinder, die an unseren Schwimmkursen teilnehmen.  
 
Um Kosten zu sparen, sind wir mittlerweile dazu übergegangen, die meiste Post per 
E-Mail zu versenden. Das klappt im Großen und Ganzen auch ganz gut. Es gibt 
allerdings beim Postversand sowohl per E-Mail als auch per Post immer wieder 
Rückläufer, weil die Adresse nicht stimmt. Deshalb bitte ich nochmal darum, jegliche 
Adressänderung oder auch Änderung der Kontoverbindung mitzuteilen, damit das 
Mitgliederverwaltungssystem auch aktuell ist. Wir veröffentlichen auch meist unsere 
Infos, wie z.B. Ausfall der Schwimmstunden oder ähnliches in Facebook und auf 
unserer Homepage. Es gibt eine offizielle Seite der DLRG Ortsgruppe Linn e.V. bei 
Facebook und eine Gruppe, der man beitreten muss. Es darf auch immer gerne 
geteilt werden, dann erreicht es hoffentlich auch mehr Leute.  
 
Nun darf ich noch den Bericht der stellvertretenden Schatzmeisterin vortragen: 
Da unsere Schatzmeisterin Tanja Platen zurückgetreten ist, ist Nicole Sparla als 
Stellvertreterin nun nachgerückt. Viele kennen Nicole schon, denn sie ist seit über 30 
Jahren Mitglied in der DLRG und eine Linnerin.  
In der heutigen JHV werden die Jahreskassenabschlüsse für die Jahre 2019, 2020 
und 2021 vorgestellt. Der Jahreskassenabschluss für das Jahr 2022 ist noch in 
Bearbeitung. Die Jahreskassenabschlüsse wurden wieder durch das Steuerbüro 
Pegel-Warzelhan erstellt und von unseren Kassenprüfern geprüft. 
2019 hatten wir einen Verlust von 406,03 €, im Jahr 2020 erwirtschafteten wir einen 
Gewinn von immerhin 13,90 und im Jahr 2021 einen Gewinn von 498,79 €. Die 
Gewinne resultierten allerdings überwiegend daraus, dass wir generell nicht so viele 
Kosten, wie Hallenmiete, tanken, Beitragsanteile) hatten. Das war natürlich dem 
Lockdown geschuldet.  
In den vergangenen Jahren, während der Corona-Zeit, wurden teilweise keine 
Beiträge gezahlt, da man der Meinung war, dass das nicht nötig wäre, da man keine 
Schwimmzeiten in Anspruch nehmen konnte. Dem ist aber nicht so, denn mit Beitritt 
ist man Mitglied in einem Verein und damit auch verpflichtet seinen Mitgliedsbeitrag 
zu entrichten. Bei Anmeldung bekommt auch jedes neue Mitglied unsere Satzung 
und die Beitragsordnung ausgehändigt bzw. zugesandt. Zurzeit bestehen noch 
einige Forderungen aus Mitgliedsbeiträgen.  
Generell müssen wir sehr aufpassen, dass durch die gestiegenen Preisen in vielen 
Bereichen, wir nicht wieder Verluste machen. Wir sind demnach auch immer mehr 
auf Spenden angewiesen, das umso mehr, weil wir nicht, wie andere Organisationen, 
Fördergelder aus öffentlicher Hand bekommen. Dazu hat Bernd Hartmann ja schon 
was gesagt.  
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Nähere Einzelheiten zu unseren Einnahmen und Ausgaben könnte ihr der 
ausgelegten Tischvorlage entnehmen. Die Jahreskassenabschlüsse liegen auch hier 
und können gerne eingesehen werden.  
 
So, nun bin ich aber fertig und gebe das Wort weiter.  
Vielen Dank! 
 
 

Bericht der Ausbildungsleitung für das Jahr 2021  
 
Das Jahr 2021 begann so, wie das Jahr 2020 für uns endete, beschissen. Die Bäder 
waren geschlossen! Die Ausbildung saß auf dem Trockenen. Eine 
Bezirksmeisterschaft konnte auch wieder nicht ausgetragen werden.   
 
Ab dem 27.05.2021 öffnete das Badezentrum Bockum wieder für den Vereinsbetrieb. 
Das Positive, seitdem war es nur noch wegen technischer Mängel mal kurzzeitig 
geschlossen. Die Schwimmstunden musste man über das ISC buchen, das heißt 
man konnte nur schwimmen, wenn man sich angemeldet hatte und einen negativen 
Corona-Test vorweisen konnte.   
 
Seit dem 01.09. haben auch wieder die anderen Lehrschwimmbäder geöffnet. Es 
gibt zwar immer noch Beschränkungen in der Teilnehmerzahl, aber die Ortsgruppen 
sind froh, dass eine „relativ“ normale Ausbildung wieder möglich ist. Das Wichtigste 
wir waren wieder zuhause.    
 
In diesem knappen Zeitraum haben wir mit 10 Ausbildern 340 Stunden Ausbildung 
gemacht 
Erworbene Schwimmabzeichen: 
Seepferdchen 11x 
DSA Bronze 1x 
DSA Silber 1x 
DSA Gold 0x 
DRSA Silber 1x Wiederholung 
 
Teilnahme an Treffen des Bezirks oder Stadt: 

• 4x Ausbildungsleitertreffen via Teams 

• 2x Treffen Stadtsportbund via Teams 

• 2x Treffen Vergabe Schwimmzeiten im Badezentrum 1x via Teams 

 
Ute und ich bedanken uns bei euch allen für die geleistete Arbeit, ohne eure 
ehrenamtliche Arbeit wäre das nicht möglich. Ihr seid die wichtigste Stütze der 
Ortsgruppe.  
Wir hoffen, dass ihr uns alle weiter so kräftig unterstützt 
Vielen Dank! 
 
 
 
 


